

Tag für Togo

Auch in diesem Sommer findet am EvR wieder der *Tag für Togo* statt.

Am **Freitag, dem 1.6.2018** können die Schülerinnen und Schüler die unterrichtsfreie Zeit nutzen, um eine kleine Arbeit, wie z.B. Rasenmähen, Babysitten oder den Hund ausführen, für einen geringen Lohn zu verrichten und die Einnahmen dem Togo-Projekt zu Gute kommen zu lassen. Mit den Geldspenden möchten wir gerne das neue Schulgebäude, das für die an unserer Partnerschule neu eingerichtete Mittelstufe gebaut wurde, finanzieren und weiter ausstatten. Die Geldspenden werden am Dienstag, dem 5.6. in der 1. großen Pause von der Togo-Gruppe im Foyer eingesammelt.

Die Togo-Gruppe freut sich über jeden, der sich engagiert!